



## Même en été, la solitude ne prend pas de vacances : les lieux Sourire restent ouverts !

À l'heure où les beaux jours favorisent les sorties, les retrouvailles et les moments de convivialité, l'isolement social demeure une réalité pour des milliers de personnes en France (un quart des Français se dit isolé\*). La Société de Saint-Vincent-de-Paul rappelle que la solitude ne prend pas de congés et que ses lieux Sourire restent ouverts tout au long de l'année — y compris l'été — pour accueillir celles et ceux qui en ont besoin.

### Les lieux Sourire : des bulles de chaleur humaine partout en France

À Auxerre, Bordeaux, Chartres, Nancy, Nièpe, Niort, Sisteron et bien d'autres villes, les lieux Sourire de la Société de Saint-Vincent-de-Paul sont des espaces d'accueil conviviaux, ouverts à tous, permettant de recréer du lien. On discute librement, autour d'un café ou d'une boisson rafraîchissante offerte gratuitement. Que l'on soit jeune ou âgé, isolé, nouvel arrivant ou simplement en recherche de lien social, chacun peut trouver dans ces espaces de rencontre, une oreille attentive, de la considération, une conversation, un sourire.



« *Le Café Sourire me permet de passer un après-midi très agréable et convivial. C'est un moment chaleureux qui réunit bonne humeur et écoute. Merci aux bénévoles pour ces bons moments partagés* » rappelle Fabienne, personne accueillie dans les Hauts-de-France.



#### L'opération "Un sourire pour l'été" : du lien humain...et de l'engagement citoyen

Lancée à l'initiative de la Société de Saint-Vincent-de-Paul, l'opération "Un Sourire pour l'été" consiste à envoyer une carte avec un mot de réconfort à une personne âgée isolée de son département via la plateforme [sourires.ssvp.fr](https://sourires.ssvp.fr). Elle s'inscrit dans une démarche de marketing relationnel engagé, qui allie impact social et mobilisation citoyenne: créer du lien humain, sensibiliser à l'isolement social... tout en faisant connaître les engagements de la Société de Saint-Vincent-de-Paul pour lutter contre la solitude, favoriser la fraternité et permettre à ceux et celles qui le souhaitent de rejoindre l'association.

\* Selon l'étude publiée, en janvier 2025, par la Fondation de France sur les solitudes en France.

#### À propos de la Société de Saint-Vincent-de-Paul

Acteur historique de la solidarité de proximité depuis plus de 190 ans, la Société de Saint-Vincent-de-Paul agit partout en France contre la solitude, l'isolement et les différentes formes de pauvreté, à travers un réseau de plus de 17 000 bénévoles. Fidèle à son esprit d'écoute et de fraternité, elle développe des actions concrètes de terrain, au plus près des besoins telles que des visites à domicile, des maraudes, des goûters solidaires...

Pour toute demande d'information, d'interview ou d'organisation de reportage, merci de contacter :  
**Marlyn Dufetrelle – 06 70 13 16 91 – [marlyn.dufetrelle@lagencerup.fr](mailto:marlyn.dufetrelle@lagencerup.fr)**